

Arranca la octava legislatura

Aurelio Maroto

La Corporación Municipal que salió de las urnas del pasado 27 de mayo ya ejerce. Lo hace con las pilas nuevas como corresponde a un salón de plenos renovado en parte, porque aún mantiene una porción importante de concejales veteranos. El caso es que la octava legislatura de la actual democracia arrancó en el Ayuntamiento de La Solana el pasado 16 de junio. El salón de plenos se quedó pequeño para albergar al numeroso público que quiso ser testigo presencial de un acto cargado de solemnidad y de sentimiento, pero sobre todo de esencia democrática. Como estaba previsto, Diego García-Abadillo fue investido alcalde gracias a los nueve votos de los concejales de su partido, el PSOE, según los resultados del pasado 27-M. Los seis ediles del PP y los dos de IU votaron a sus candidatos. Será la tercera legislatura de García-Abadillo como primer edil y, salvo sorpresas, la última, según él mismo reconoció incluso antes de la jornada electoral.

El pleno constitutivo transcurrió bajo los preceptos legales que marca la ley vigente, con todos los protocolos que se exigen. Nemesio de Lara y Alfonso Marín formaron la mesa de edad como



ediles electos de más y menos edad respectivamente. De Lara pronunció un breve discurso para exaltar el significado del acto "más importante de la democracia".

Después se verificó la identidad de los nuevos concejales para ir ocupando sus escaños. Acto seguido se procedió a las juras o promesas del cargo de concejal, uno por uno, en un atril que, naturalmen-

te, contenía un ejemplar de la Constitución. Después se pasó a votar al candidato elegido por los concejales. Como era de esperar, Diego García-Abadillo recibió nueve votos, Francisco Nieto seis y otros dos Juan de Mata Gómez-Pimpollo. En consecuencia, Diego García-Abadillo Guerrero, cabeza de lista del PSOE, fue proclamado como alcalde de La Solana por mayoría absoluta.

